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１．ご挨拶  

みなさん、進級おめでとうございます。前号でも書きましたが、全員が進級できて、本当に

嬉しいことです。１０期生のテーマは『切磋琢磨』です。1 年では、切磋琢磨して成長できま

した。 

今年度は、それに加えて学年目標を、「『学校に来るのが楽しい』と思える工夫を凝らす」と

決めました。ただ、あなたが一人で頑張ってみても、担任の先生が奮闘しても、「学校生活が楽

しい」とは思えません。新しいクラスのメンバーひとり一人と、新しい担任の先生と一緒に日々

を大切に過ごしてこそ、この 1 年を充実させていけます。 

生活面では、 

１．「規律を守る」 

２．「部活を辞めない」 

３．「元気良く・愛想良く」 

という 1 年の最初にした注意を思い出して元気よく挨拶し、気持ちよく過ごしましょう。 

具体的には、次の 4 点を 2 年の目標としていきます。 

１． 朝のスタートを気持ちよく迎えるために、遅刻をしない。5 分前行動！ 

２． クラブを続けよう。辞めたいな、と思ったらクラブの仲間や顧問や担任とじっくり話

をしてみよう。 

３． 修学旅行に行く沖縄・宮古島について調べたことを発表し、積極的に自分たちで修学

旅行を作っていこう。 

４． 「総合的な学習の時間」と LHR を活用し、自分の目標を明確にして得意分野を伸ば

し、資格試験に挑戦しよう。 

それでは、この 1 年が実り多いものでありますように。一緒に頑張りましょう。 
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３．今後の予定  

  １限  ２限  ３限  ４限  ５限  ６限  放課後 
4月 

 1１日 

（火） 

8:30 朝読 

8:40～9:40  

ﾘｻｰﾁ 自習 

ｽﾀﾃﾞｨｰｻﾎﾟｰﾄ 

10:00～11:10 

国語 70分 

 

11:25～12:25 

数学 60 分 

13:15～14:25 

英語 計 70 分 

含ﾘｽﾆﾝｸﾞ10分 

14:35～  

15:05 

自己採点 
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遠足 京都方面―私服  ピアス・化粧はしない（いつもと同じ） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

サクラ（バラ科） 

 学園坂で今満開に咲いているのは「ソメイヨシノ」 

という品種です。きれいな薄ピンクの花を咲かせます 

が種ができにくい品種なので、挿し木で増やして全国 

に植えています。つまり、全国のソメイヨシノは全て 

同じ遺伝子を持っているということ！ほぼ同じ気温で 

いっせいに咲くのはそのせいなんです。 

４．千里青雲花だより by 生物 近江先生 



 

 

 

 

 

 

５． リレーインタヴュー    

第 1 弾：社会科 松浦
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 西倉：ご出身は？ 

 松浦：徳島県です。転勤族だったので、3 年間しか住んでいません。 

 西倉：高校のときのクラブは？ 

 松浦：バスケット部に所属していました。 

 西倉：うわさでは、大きな大会に出場したとか？ 

 松浦：高校が強い学校だったので、インターハイに出場することができました。 

 西倉：部活は厳しかった？ 

 松浦：はい…。部活しかしてなかったです。笑 

 西倉：ポジションは？ 

 松浦：スラムダンクで言うと、桜木花道のポジションでした。ダンクはできませんが。笑 

 西倉：高校のときに夢はありましたか？ 

松浦：う～ん・・・ 

足立正人：僕は DJ になりたかったなぁ。ラジオの世代やからね～。 

丸山温子：DJ っていいですよね。私も最近ラジオを聞いてて、この曲の紹介どうしようと

か思います。 

西倉：何か思い出はありますか？ 

 松浦：修学旅行で行った北海道でスキーをしたのですが、全然滑れなかったのをよく覚えて

います。2 年生は宮古島への修学旅行がありますね。私も行ってみたいな～。 

 西倉：スキーか～。私はスキー部で、スキー大好きでした。 

足立正人：僕らの世代は、スキーとテニスはみんなやってたもんね。テニスのラケットは、

みんな持ってたよ。 

西倉：そうでしたね。修学旅行は楽しみですよね～。今日はありがとうございました。 

松浦：(生徒のみなさんへ)基本的には職員室にいますので、なにか聞きたいことがあればな

んでも聞きにきてください。1 年間、よろしくお願いします。 
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西倉：おめでたいご報告があるそうで・・・ 

岸田：私 事
わたくしごと

ではございますが、3 月 25 日に結婚式を挙げさせていただきました。その節
せつ

に

は、クラブからもクラスからも DVD を作っていただき、ありがとうございました。 

   一人ひとりのコメントは、男子は言葉が少ないけど、男子らしいな～と思いました。

女子はいっぱい言ってくれてました。ソフトテニスはネタをしてくれてて、面白かっ

たです。 

西倉：それは、おめでとうございます。生徒さんも嬉しかったでしょうね。結婚されて、何

か変わったことはありますか。 

岸田：結婚式前はバタバタしてた空気が、穏やかになりました。 

西倉：（結婚に関して）高校生に何かアドバイスはありますか？ 

岸田：男は我慢しなさい。女の子は、少しの優しさを持って男子に接してあげてください。 

西倉：なるほど～。 

津田：最後に生き残るのは女子やからね。女子のほうが強いし、男が残されたらみじめや・・・ 

西倉：じゃあ、奥様を大切に、末永
すえなが

くお幸せに♡ 

 

お知らせ 

千里青雲高校のホームページに、この「学年便り」のカラー版を載せていますので、ぜひ 

ご覧ください。 

ボケ【木瓜】（バラ科） 

 学園坂の途中、右側にある低木の真っ赤な花がこれ！ 

 キレイな花なんだけれど、ひどい名前…。もともとは 

「木瓜」で「もけ」と呼ばれていたものが訛って「ぼけ」 

になったそうです。秋にはゴルフボール大のいい香り 

の実ができます。 
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